

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Kutzhof, 07.06.2017

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Kosten Umbau Barbara-Komplex

Herr Hermann Waltner möchte wissen, ob es eine Kostenkalkulation zum Umbau des Barbara-Komplexes gebe und auf welcher Grundlage diese erstellt worden sei. Er fragt, ob es einen Plan B gebe, falls es zu einer Kostenexplosion komme. Weiterhin hat er Fragen zum zukünftigen Brandschutzkonzept.

Der Ortsvorsteher teilt Herrn Waltner mit, dass diese Informationen dem Ortsrat nicht zur Verfügung stehen würden. Herr Woll und Herr Hill laden Herrn Hermann jedoch ein, an der nächsten Sitzung des Gemeinderates teilzunehmen, bei der das Projekt Barbara-Komplex behandelt werde.

Feldwege neben der Autobahn

Herr Waltner weist darauf hin, dass sich die Feldwege neben der Autobahn, speziell im Bereich des Stangenwaldes, in einem bedenklichen Zustand befinden. Neben den gravierenden Straßenschäden würden die Hänge in Teilbereichen abrutschen. Es bestehe Unfallgefahr für Fußgänger und Radfahrer. Hilfreich wäre bereits ein Verfüllen der größten Löcher im Asphalt.

Herr Jakob teilt ihm mit, dass es sich bei den angesprochenen Straßen nicht um Feldwege, sondern um Zuwegungen zur Autobahn handele, die nicht in den Zuständigkeitsbereich der Gemeindeverwaltung fielen. Er werde die Angelegenheit aber an die Verwaltung weiterleiten.